
Anfängerfragen rund um die Hybridenzucht

Beitrag von „Campingbaer66“ vom 13. August 2020, 17:43

Hallo Kaktus-Fan ,

Ich bin ja auch noch Anfänger und erst seid 2 Jahren mit der Hybridenzucht zu gange.

Ein paar Tips kann ich dir aber sicher aus eigener Erfahrung schon geben :

- werde Mitglied in der Echinopsis-Hybriden AG , das war für mich der Start in die große weite 
Welt der Hybriden. Soviel Hilfe und Unterstützung wie dort wirst du alleine nie finden ...

- dort bekommst du nach der Aufnahme auch dein offizielles Züchterkürzel und kannst an der 
Samenverteilung teilnehmen , somit auch an vielversprechende neue Kreuzungen für die 
Weiterzucht.

- bei den Zuchtzielen haben wir vieles gemeinsam , auch mein Primärziel ist die Zucht von 
kurzdornigen Echinopsen mit bunten , mehrfarbigen Blüten die mehrmals im Jahr blühen.

Auf Duft habe ich bisher nie groß Wert gelegt und es ist wohl auch nicht einfach dies gezielt 
weiterzukreuzen.

Hier habe ich nur eine "alte" Echinopsis oxygona die wirklich sehr stark und angenehm duftet , 
kurzdornig ist , aber leider nur weiss bis hellrosa blüht. Ich habe aber noch keine Kreuzungen 
mit ihr gemacht , da wie gesagt die Blütenfarbe nicht vielversprechend ist.

Empfehlenswerte Partner für die Kreuzung Richtung kurzdornig sind sicher :

- Madame Pele
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- Edwardian Lady

- Tina Turner

- The Hills of Home

- Adula

Prima Farbvererber :

- Madafo

- Tondelayo

- Oracle

- Kleopatra

- Forcieren kann man die Erstblüte am einfachsten indem man die Aussaat schon im Oktober / 
November unter Kunstlicht drinnen macht und die Keimlinge dann den Winter über durch , am 
besten mit starker LED-Lampe antreibt. Die gehen dann ohne Ruhepause in die erste 
Gewächshaussaison und haben somit im ersten Jahr eigentlich schon zwei normale 
Wuchsperioden geschafft die ohne Kunstlicht eben zwei Jahre brauchen würden.

So habe ich dieses Jahr schon die ersten paar Dutzend Erstblüher aus der Aussaat November 
2018 begrüßen dürfen .

Wünsche dir weiter viel Spaß und Erfolg !!

Vg , Peter

2https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13282-anf%C3%A4ngerfragen-rund-um-die-
hybridenzucht/&postID=111445#post111445

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13282-anfängerfragen-rund-um-die-hybridenzucht/&postID=111445#post111445
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13282-anfängerfragen-rund-um-die-hybridenzucht/&postID=111445#post111445

